

BAB 4

PENUTUP

LAKIP Kabupaten Aceh Barat menggambarkan penekanan pada manajemen pembangunan berbasis kinerja dan perbaikan pelayanan publik, dimana setiap organisasi pemerintah melakukan pengukuran dan pelaporan atas kinerja institusi dengan menggunakan indikator yang jelas dan terukur. Bagi organisasi pemerintah daerah, LAKIP menjadi bagian dari upaya pertanggung-jawaban dan mendorong akuntabilitas publik. Sementara bagi publik sendiri, LAKIP akan menjadi ukuran akan penilaian dan juga keterlibatan publik untuk menilai kualitas kinerja pelayanan dan mendorong tata kelola pemerintahan yang baik. LAKIP bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Aceh Barat juga menjadi punya makna strategis, sebagai bagian dari penerjemahan tugas dan fungsi Pemerintahan Kabupaten Aceh Barat, dalam masa-masa implementasi Undang-undang Nomor 11 tahun 2006 tentang tentang Pemerintahan Aceh.

Pengukuran-pengukuran kinerja telah dilakukan, dan dikuatkan dengan data pendukung yang mengurai, bukan hanya pencapaian tahun pelaporan (2014), Secara umum nampak bahwa kinerja Pemda Kabupaten Aceh Barat pada tahun 2014 adalah baik, karena 2 indikator memenuhi kriteria sangat baik dan 14 indikator memenuhi kriteria tinggi. Sesuai Target IKU tahun 2014 yang tertuang dalam RPJMD 2012-2017.

Namun demikian, beberapa tantangan perlu menjadi fokus bagi perbaikan kinerja Pemerintahan Kabupaten Aceh Barat ke depan.

Lampiran

Lampiran Berisi :

*Penghargaan-penghargaan
yang diterima oleh Pemda
KABUPATEN Aceh Barat
selama kurun waktu
Tahun 2014*

Penghargaan-penghargaan yang diterima oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Aceh Barat tahun 2014 adalah :

- a. Penghargaan Anugerah Pangripta Nusantara Utama Terbaik “ 3 ” Nasional tentang Dokumen Perencanaan Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2014.
- b. Penghargaan Kategori Terbaik “ 1 ” Provinsi Aceh tentang Dokumen Perencanaan Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2014.
- c. Penghargaan atas prestasinya dalam Akuntabilitas Kinerja Tahun 2013 dengan predikat nilai “CC” dari Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi
- d. Penghargaan Peringkat “ IO “ Besar Perlombaan Gampong Tingkat Nasional Tahun 2014.